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Concejo Municipal: controversia por eventual 
viaje de concejales a pasantía en Argentina 
ANTOFAGASTA. Actividad abordará la eliminación de residuos sólidos domiciliarios. Direcciones de Control 
y Jurídica dijeron que capacitación no era “conveniente” ni “procedente”. Tema sería abordado hoy. 

  

Constanza Caldera Pfeifer Por su parte, el alcalde de 
comsarcacoloncomeraaredfessuet Antofagasta Sacha Razmilic 

destacó la importancia de que 
'ontroversia ha generado — los concejales como contra 

C viajea Argentina que — parteal tener que votar cuen- 
podrían realizar algunos — ten con más bagaje einforma- 

concejales de Antofagasta pa-— ción respecto de todos los te- 
ra participar en la pasantía. mas, por lo que dijo que desde 
“Sistema ecológico de elimina- — su punto de vista el viaje “se 
ción definitiva de residuos só- — justifica plenamente”. 
lidos domiciliarios”, adesarro-— Entanto, uno delos temas 
llarse entre el 4al7 dejunioen — quese planteó en esta sesión 
la ciudad de Buenos Aires. tanto porel alcalde como por 

Eltema fue abordado enel — losconcejales es que se reduz- 
concejo del 20 demayo, sesión — ca el número de ediles que 
enla que no hubo acuerdo pa- — asistirá esta pasantía, ya que 
raque el viaje fuera votado. Es- — acuerdo alo informado seis de 
10, dado que nosecontabacon — ellossemostraron interesados 

ChileValora abrió 
oficina regional 
en ciudad de 
Antofagasta 

nel marco del proce: 
E: de modernización 

y fortalecimiento de 
ChileValora, el servicio pú- 
blico dependiente del 
nisterio del Trabajo su ofi 
naregionalen Antofagasta,        elinforme financiero que deta-— en participar: Claudio Aguirre, a cargo de María Inés Ver- 

llaralos gastos para los trasla-— María Tapia, Karina Guzmán, dugo. 
dos y viáticos de losconcejales. Ignacio Pozo, Carolina Rivera El trabajo de la oficina 

Por su parte, desde las direc-— y Norma Leiva. = regional de ChileValora en 
ciones de control y jurídica in- Antofagasta será gestionar 
dicaron que el viaje no era CONCEJALES YA = y coordinar los procesos de 
“conveniente” ni “proceden- — Enlasesión, el concejal Waldo Y certificación de competen- 
te”. El tema podría seraborda- — Valderrama (PC) dijo no estar EL TEMA FUE ABORDADO EN EL ÚLTIMO CONCEJO MUNICIPAL. cias laborales para los tra- 
do en la sesión extraordinaria deacuerdo conla opinión del bajadores. También se en- 
del concejo de este martes, — director de controlen cuanto EStoy de acuerdo “Creo que verente-  pAsaNtia cargará de generar alianzas 
aunque no aparecía en tabla. aquenoes “pertinente”. con las pasantías O rreno un sistema eco-  Deacuerdo alainvitación, la | | con entidades estatales y 

  

     

“A mi juicio no creo que “Estoy de acuerdo con las viajes que represel lógico de eliminación — actividad es organizada por | | privadas que están en el 
sea conveniente porque noso- pasantías o viajes que repre- ten una contribución  deresiduos domicilia-  Creanovar, Pueblos Mágicos | [| ámbito del desarrollo eco- 
tros como municipalidad ex-— senten una contribución a a nuestro trabajo”. riosesimportante”. — Chile yZewan (Waste Trans | | nómico y empleo en lasre- 
ternalizamos el sistema de dis- nuestro trabajo y permitan le- " formation Systems). En esta giones. 

posición de los residuos sóli- — vantar iniciativas beneficiosas Waldo Valderrama Karina Guzmán — se detalla que la pasantía será Laseremi del Trabajo y 
dos yen esecontrato estáelte-— parala ciudad. Comoregla ge- Concejal (PC) Concejal(FRVS) — realizada por profesionalesex- | [| Previsión Social de la re- 
ma del reciclaje”, indicó enel — neral, apoyo estas instancias. pertos de la empresa Zewan, gión, Camila Cortés Ruiz, 

concejo de la semana pasada En este caso en particular, se quellevan17años deinvestiga- | | expresó que “estamos feli- 
el director de control ($), Ale-— cuestionó que no existía tal — unafacultad privativadelamu- — corporado en Antofagasta, in- — ción y desarrollo en este ru- | | cesdeseruna delas tresre- 
jandro Poblete, contribución, y la discusiónse — nicipalidad. Es importante co- — dicandoque se hizo unconve- — bro. giones del país, junto a Val- 

Desde la dirección de jurí- centró en ese punto”, indicó. nocer el funcionamiento por- nio con Resimple, con el cual Dentro de las actividades paraíso y La Araucanía, 

dica, Delia Cortés señaló que Por su parte, la concejal quesiesporiraescucharchar- — setrabajará en el retiro de ba-— de la pasantía están las visitas | | que abre una oficina de 
luego de una lectura rápida del — Karina Guzmán (FRVS) en esta — las, se puede hacer vía online. — sura casa por casa. ala planta de transformación | | ChileValora, institución 
programa “solo hay una char- — sesión dijo que se trata de un — Tenemos un problemagravísi- “Es decir, tenemos que — deresiduos sólido domicilia- | | que reconoce los conoci- 
la, todaslas actividadesson vi- — tema muy importante desta moconla basura”, declaró. —  avanzarentodaslasinstancias — riosenelmunicipio deExalta- | | mientos y habilidades de 
sitas, que a mijuicionoson los — candolaimportanciadecono-  Entanto, el presidente de — deperfeccionamiento quenos — ción de La Cruz y ala fábrica | | las y los trabajadores, que 
suficientes para justificar una — cer este tipo de experiencias — lacomisión de Medio Ambien permitan adquirir conoci Zewan. Además de la charla | | no han tenido la posibili- 
actividad conlosrecursos que — dado los problemas debasura — te, el concejal Claudio Aguirre — miento parael trabajo del cui- — “Experiencia Curitiba Ciudad | | dad de adquirir un título 

    

  

       aquello involucra”, señalóen — queenfrenta Antofagasta. (Rep.)señaló queles llególain-— dado del medio ambiente yco- — Ecológica”. técnico o profesional y que 
el concejo. Agregando que ba-— “Creoqueverenterrenoun — vitación para ver el funciona-  nocimientosdereciclajedeba- Entanto,elvalor dela pa- | | destacaloquehanaprendi- 
jo su opinión jurídica, “no es — sistema ecológico de elimina- miento de una planta de reci-— sura en nuestra ciudad, y co- — santíaes de $670.000 y noin- | | do através dela experien- 
procedente esta capacita-  ciónderesiduos domiciliarios — claje, mismo mecanismo que — mose desarrolla en otros mu-— cluyeticketsaéreos, alimenta- | | cia. os 
ción”. es importante además de ser en el futuro próximo seráin- — nicipios”, indicó. ción y hospedaje. es   
  

ESCUCHANOS 

> 89.5 
e 1ET11É) 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

27/05/2025
    $488.404
  $1.002.600
  $1.002.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       7.200
       2.400
       2.400
      48,71%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 5


